

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	02.05.2019
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	06.05.2019
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	06.05.2019
Ausschuss für Umwelt und Grün	09.05.2019
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	09.05.2019
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	09.05.2019
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	13.05.2019
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	13.05.2019
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	16.05.2019
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	16.05.2019
Bezirksvertretung 7 (Porz)	16.05.2019

STADTRADELN 2019

Köln nimmt 2019 zum vierten Mal in Folge am deutschlandweiten Wettbewerb für Radverkehr und Klimaschutz „STADTRADELN“ teil. Während des Aktionszeitraums sind alle, die in Köln wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch-) Schule besuchen, aufgerufen, sich am Wettbewerb zu beteiligen und drei Wochen lang beruflich oder privat kräftig in die Pedale zu treten.

2019 beginnt das Kilometersammeln am Samstag, 01. Juni, und endet am Freitag, 21. Juni.

Ausgelegt ist die Kampagne als Wettbewerb zwischen den teilnehmenden Kommunen. Mitglieder der kommunalen Parlamente radeln in Teams mit Bürgerinnen und Bürgern um die Wette. Anmeldungen sind ab sofort möglich. Radlerinnen und Radler können sich in einem bestehenden Team oder als Teamkapitän mit einem eigenen Team anmelden.

Alle Mitglieder der Ausschüsse und Bezirksvertretungen sind herzlich eingeladen mit zu radeln. Detaillierte Informationen zur Anmeldung und Teilnahme unter <https://www.stadtradeln.de>

Auch in diesem Jahr bietet die Stadt Köln den Teilnehmenden der Aktion STADTRADELN die Möglichkeit, Hinweise und Anregungen zum Radverkehr über die Meldeplattform „RADar“ direkt an das Team des Fahrradbeauftragten zu melden.

Organisiert wird die Kampagne als Gemeinschaftsprojekt der Koordinationsstelle Klimaschutz und dem Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung.

Im vergangenen Jahr beteiligten sich 2.768 Radlerinnen und Radler, davon 10 Mitglieder des Kommunalparlaments, in 177 Teams und legten 667.417 Kilometer mit dem Fahrrad zurück. Damit belegte Köln in der Gesamtwertung in der Kategorie „Fahrradaktivste Kommune mit den meisten Radkilometern“ den 15. Platz von 886 Teilnehmerkommunen. In dem dreiwöchigen Aktionszeitraum konnte so im Vergleich zu einer Autofahrt der Ausstoß von fast 95.000 Kilogramm Kohlenstoffdioxid vermieden werden. Die Berechnung basiert auf der Angabe des Umweltbundesamtes, dass jeder Kilometer, der mit dem Fahrrad statt mit dem Auto zurückgelegt wird, 142 g CO₂ vermeidet.

Die Kampagne STADTRADELN wird durch das Klima-Bündnis organisiert. Es ist das größte kommunale Netzwerk zum Schutz des Weltklimas. Köln zählt zu den Mitgliedern des Bündnisses und stellt mit Bürgermeister Andreas Wolter den Vorsitzenden im Klimabündnis. Die Aktion läuft bundesweit vom 01. Mai bis zum 30. September 2019.

Gez. Dr. Rau